
平成２８年５月２７日 北地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年５月２７日（金） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：北公民館 

主な対象：元町、相生町、神楽町１・２丁目、 

角鹿町 

参 加 者：７名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

おくのほそ道の常設展につ

いて 

敦賀市は松尾芭蕉が俳句を詠んだ所やゆかりの品がある

ゆかりの地なので、展示施設や常設展を設けてはどうか。 

港の活用について 敦賀港をフェリーだけでなくヨットやボートなどいろい

ろな船が見られるなど観光面での整備をしてほしい。 

市営球場の活用について 市営球場の現状と今後の予定を教えてほしい。 

敦賀南ＩＣの供用時期につ

いて 

敦賀南スマートインターチェンジはいつごろできるか教

えてほしい。 

周遊バスについて 新幹線で降りる人向けに中心市街地周辺の観光スポット

を周遊するバス（駅～氣比神宮～赤レンガ倉庫～相生町

～アクアトム～駅）を運行するとよいのではないか。 

神楽商店街の空き地を市営

駐車場に 

商店街の空き地に市営駐車場を設けると商店街から氣比

神宮への動線ができるのではないか。 

金ヶ崎緑地の植栽について 金ヶ崎緑地横の更地に四季折々の花を咲かせると人が集

まるのではないか。 

市庁舎の耐震化について 市庁舎の今後の方向性（建替え、移転、耐震化）を教え

てほしい。 

アクアトムを避難所に アクアトムを災害時の避難所に利用できるとよいのでは

ないか。 

神楽通りの２車線化につい

て 

神楽通りを２車線にし、空きスペースに観光バスの駐車

スペース等を設けるという話を聞いたことがあるが、ど

うなのか。 

アクアトムや松原公民館の

常設展について 

新しくなるアクアトムや松原公民館に松尾芭蕉や水戸烈

士などの展示スペースを設ける予定はないか。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  北地区２回目の開催となりました座布団会ですが、新幹線敦賀開業に向けたまちづく

りや敦賀港も含めた金ヶ崎周辺の整備についてご意見をいただきました。そのほかにも、

参加いただいた方からは、上記のようなご提案など様々なご意見をいただき、有意義な



意見交換をすることができたと感じております。いただいたご意見につきましては、今

後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団会に参加いただきましてあ

りがとうございました。 


